

## Más de 200 jugadores de bádminton participan en el "Programa Regional de Deporte en Edad Escolar" en Las Torres de Cotillas

*Esta jornada se celebró el pasado sábado 3 de diciembre en el pabellón municipal "Mireia Belmonte"*

05/12/16 – Más de 200 jóvenes jugadores participaron el pasado sábado 3 de diciembre en una jornada del "Programa de Deporte en Edad Escolar" de bádminton de la zona norte de Murcia, disputada en el pabellón municipal "Mireia Belmonte" de Las Torres de Cotillas. Organizado por la Dirección General de Deportes y la Federación de Bádminton de la Región de Murcia en colaboración con la Concejalía de Actividad Física y Deportes, esta cita se disputó en las categorías alevín, infantil, cadete y juvenil tanto en modalidad masculina como femenina.

*"Fue una mañana intensa y emocionante, en la que varios jugadores de nuestro municipio consiguieron el pase a la final", señala el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez, que recuerda que "éste es un deporte muy dinámico en Las Torres de Cotillas, con muchos jugadores de gran nivel y que cuenta con una base de jóvenes con gran proyección".*

